



Neue Praxishilfe

Gottesdienst von Monat zu Monat – Elementares Kirchenjahr

Ein Projekt der Liturgischen Konferenz

Was ist zu tun, wenn Gottesdienst nicht von Sonntag zu Sonntag, sondern von Monat zu Monat stattfindet?

Besondere Gottesdienste finden in diesem Rhythmus statt, zum Beispiel Familiengottesdienste am letzten Sonntag im Monat oder Zielgruppengottesdienste an besonderen Orten wie Krankenhäusern oder Altenheimen. Zu denken ist auch an Ortsgemeinden, in denen infolge des Strukturwandels nur an einem Sonntag im Monat Gottesdienst gefeiert werden kann.

Für solche Situationen macht die **Praxishilfe** ein Angebot. *Elementar* bedeutet, dass hier der Versuch unternommen wird, quantitativ zu verdichten, ohne qualitativ an Substanz zu verlieren. So soll der Reichtum der Tradition unter veränderten Bedingungen bewahrt und belebt werden.

Die Handreichung ist ein **Projekt**. Wir freuen uns deshalb, wenn Sie die Praxishilfe ausprobieren und uns Ihre Erfahrungen mitteilen. Sie finden dafür in der Praxishilfe weitere Hinweise.

Diese Praxishilfe können Sie kostenfrei über die Geschäftsstelle der Liturgischen Konferenz bestellen – mit dem nebenstehenden **Bestellschein** auf dem Postweg oder per Fax (0511 2796-722) oder auch per E-Mail (lk@ekd.de).